

Un drame évité à Rouen

Hier, 16 février 2022 dans le courant de l'après-midi, un détenu se retranche dans sa cellule du QI armé d'un pic, il plonge sa cellule dans le noir obstruant la fenêtre, casse du verre au sol, insulte et menace les collègues du QI.

Sa revendication :

Sortir du Quartier d'Isolément pour aller en détention classique.

Là où le code pénal nous permet d'intervenir en sécurité, en équipant des agents pour intervenir et placer ce détenu au Quartier Disciplinaire, notre Direction préfère donner raison au détenu en le plaçant au Quartier Arrivant.

Quelques minutes après, ce détenu mécontent de ne pas avoir de télécommande et de douche en cellule, sort de celle-ci, insulte et menace le collègue de lui mettre des « ITT ».

Il aura fallu le sang-froid du collègue et l'intervention de renfort, non équipé, pour maîtriser ce détenu et le conduire au QD.

La CGT Rouen félicite le collègue pour sa gestion professionnelle de la situation jusqu'à l'arrivée des renforts.

La CGT Rouen demande à notre Direction de prendre des mesures adaptées et sécuritaires pour le personnel et non de complaisance pour les détenus.

Les surveillants ont évité un drame, là où les décisions de notre Direction frisent encore le ridicule.

La CGT Rouen demande le transfert du détenu.

Le Bureau Local CGT MA ROUEN